

ジェネリック医薬品の使用促進について

昨今、国の方針としてジェネリック医薬品の使用を推進しています。

そこで現在、厚生労働省を中心として、患者さんが安心してジェネリック医薬品を使用できるように品質の確保や情報提供などの様々な取り組みがなされています。

当院においても国の方針を受けて、ジェネリック医薬品の使用を推進してまいりたいと考えております。

(ごくまれに医師の判断により先発医薬品を使用する場合があります)



★ ジェネリック医薬品とは？

「ジェネリック医薬品」とは、先に開発された先発医薬品(新薬)と**同じ主成分、同等の効き目**の医薬品で、厚生労働省が承認したものです。開発費用が安く済むため、**低価格**です。

ジェネリック医薬品には、お子さまやお年寄りの方などが飲みやすいように、味やおいおいを工夫したものや、大きさや形を改良したものがああります。

★ 増え続ける医療費を抑制するために！

ジェネリック医薬品は、お薬代の負担を軽減し、健康保険財政の改善につながります。医療保険制度維持のためにも、積極的にジェネリック医薬品を選択しましょう。



皆様のご理解をお願い申し上げます